

Cardona, J. (1984). Segundo simposio de contaduría pública Universidad de Antioquia. *Contaduría Universidad de Antioquia*, 4, 139-141.

Segundo simposio contaduría pública U. de A.

Quienes tuvimos la oportunidad de asistir al PRIMER SIMPOSIO DE EGRESADOS DE CONTADURIA, somos conscientes de la importancia que aquel significó para el futuro y necesario contacto que debe existir entre los profesionales y la Universidad. El ambiente de alta calificación académica de ese certamen, marcó un compromiso solidario entre la Universidad de Antioquia y los contadores formados en sus aulas. En septiembre de 1982 forjamos la idea de realizar, cada dos años, un encuentro académico por excelencia en el cual se debatan temas de interés y se proyecten los deseos y necesidades del profesional contador público.

Hoy celebramos la afortunada presencia de la Asociación de Contadores de la Universidad de Antioquia - ACUDA - entidad que con sólo algo más de un año de vida, ha logrado realizar excelentes tareas en beneficio del egresado. Actualmente, sus 130 socios son el mejor patrimonio y la garantía de éxito en la ejecución de los planes.

En septiembre 20, 21 y 22 de 1984 es la próxima cita. La Universidad, representada por su Departamento de Contaduría, y ACUDA se han comprometido en la realización del SEGUNDO SIMPOSIO, para el cual ya existe una estructura de organización definida. Las

comisiones de trabajo están desplegando una notable actividad, y desde ya estamos convencidos de que mostraremos nuevamente a la comunidad de los contadores un cálido y profundo mensaje académico. Los ponentes nacionales e internacionales se definen, con el criterio de discutir con seriedad los temas que más interesen a los colegas preocupados por el avance de nuestra disciplina. Como ocurrió en pasados números, esta Revista pretende presentar a sus lectores, los trabajos más sobresalientes del SEGUNDO SIMPOSIO.

La programación académica está sujeta a pocas modificaciones, ha sido definida de la siguiente manera:

Ponencia No. 1

“Perspectiva de la teoría e investigación contables”

Ponente: Profesor *Stephen A. Zeff*

Rice University, Houston Texas. Ex Editor The Accounting Review (American Accounting Association).

Ponencia No. 2

“Importancia y dificultades en el establecimiento de un plan nacional de contabilidad”

Ponente: *Leandro Cañibano Calvo*

Director Departamento de Teoría de la Contabilidad y Profesor Instituto de Postgrado Universidad Autónoma de Madrid, Vicepresidente Asociación Española de Contabilidad y Administración de Empresas —AECA—, autor de importantes obras y trabajos en el área contable.

Ponencia No. 3

“Participación del Contador Público en el proceso tributario”.

Ponente: *Isidoro Arévalo Buitrago*, Contador Público Universidad Jorge Tadeo Lozano, Especialista en Derecho Tributario Colegio Mayor Nuestra Señora del Rosario, Profesor Escuela de Postgrado del mismo Colegio. Ponente en Demandas de Nulidad ante el Consejo de Estado y la Corte Suprema de Justicia.

Ponencia No. 4

“Responsabilidad Social del Contador Público frente a la Inflación”

Ponencia No. 5

“Factibilidad de Estudios de Postgrado y Educación Continua en

Contaduría en la Universidad de Antioquia”

Ponente: *Universidad de Antioquia*

Ponencia No. 6

“El Contador Público y los Sistemas de Información”

Los profesionales interesados en asistir a este encuentro, podrán solicitar mayor información a Universidad de Antioquia – Departamento de Contaduría, o a ACUDA teléfonos 244 97 27 y 242 57 66 respectivamente.

Colega, ACUDA al SEGUNDO SIMPOSIO CONTADURIA U. DE A., su colaboración es valiosa.

JOHN CARDONA ARTEAGA

Coordinador General Segundo Simposio U. de A.